

Fecha 27.07.2009	Sección Nacional	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

## Pese a "El Niño" el ciclo agrícola será positivo, señala Sagarpa

Pese a las variaciones climáticas que se prevén por la presencia de "El Niño", en México se apuesta por el crecimiento del campo y los reportes actuales refieren que la producción avanza positivamente, aseguró el subsecretario de Agricultura.

En entrevista para Notimex Francisco López Tostado, de la Sagarpa, señaló que también se trabaja en recomendaciones para los productores del país. "El Niño" es un fenómeno **meteorológico** cíclico que se da en el Pacífico, es un cambio en los patrones de movimientos de las masas de aire cuyo origen mantiene relación con el nivel de la superficie oceánica y sus anomalías térmicas, que desencadena el calentamiento de las aguas.

El funcionario de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagar-

pa) explicó que el clima ha variado desde inicio de año y los primeros

pronósticos de lluvia para primavera-verano indicaban una "Niña" con tendencia neutral.

El fenómeno de "La Niña" se caracteriza por temperaturas frías y per-

durables y un incremento en la intensidad de los vientos Alisios del Este (Este-Oeste) en la atmósfera baja sobre el océano Pacífico Oriental, y de los del oeste en la atmósfera superior.

Pero, comentó, la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** dio una declaración de "Niño", que provoca irregularidades en las precipitaciones, con lo que la dependencia se puso en alerta, porque hay zonas donde lloverá mucho y otras donde será menos regular.

